

ÉCONOMIE ET GESTION



Des ressources pour vous et avec vous

UN TROPHÉE CEJM POUR LES BTS DE TEZENAS DU MONTCEL

Audrey Combaluzier - CC BY NC SA - 2 mai 2024

Réviser ou s'amuser ? Et pourquoi ne pas faire les deux en même temps ? C'est ce qu'ont fait les étudiants des BTS du campus Tezenas du Montcel en jouant à un « Question pour un champion » version CEJM.





Il y a quelques années, l'ensemble des professeurs d'économie-gestion qui interviennent en BTS avaient été mobilisés autour d'un projet que nous avions mené avec Estelle RIZET. Le but : proposer des questions afin de jouer dans l'objectif de réviser le programme d'alors : économie-droit et management. Nous avions ainsi constitué une banque de près de 400 questions (QCM, questions ouvertes et questions de définition de type « face à face ») et avions conçu des règles du jeu dont une partie s'inspirait de la célèbre émission « Questions pour un champion ».

Le COVID et le changement de référentiel nous avaient fait mettre de côté ce jeu qui est pourtant un formidable outil pédagogique pour mobiliser nos étudiants sur une matière chargée en concepts et connaissances qu'ils ont parfois du mal à retenir.

Il était donc grand temps de trier les questions qui pouvaient être conservées, de repenser les questionnaires thématiques pour être plus en conformité avec l'esprit de la CEJM, et de concevoir de nouvelles questions.



ÉCONOMIE ET GESTION



Des ressources pour vous et avec vous

Avant les vacances de printemps, les étudiants de BTS CG, MCO, NDRC et SAM ont ainsi réalisé pendant les heures de cours de CEJM la phase des éliminatoires : cette phase a vocation à sélectionner l'équipe qui représentera la classe lors de la finale.

Et ce jeudi 2 mai, les quatre équipes de « champions » se sont affrontées dans l'amphithéâtre de notre établissement, soutenues par leurs camarades de classe. Cette année, le trophée est gagné par l'équipe qui représentait le BTS SAM, remportant le face à face final contre les étudiants du BTS MCO.

Les deux dernières équipes en lice gagnaient des chèques cadeaux financés par le lycée Tezenas du Montcel et l'association des étudiants de BTS SAM, SAM'Arche. Les autres finalistes ont reçu un petit lot de consolation... mais au-delà, nos étudiants se sont tous impliqués avec entrain dans ce jeu. Ils ont montré de l'envie, ils se sont concentrés, ils étaient déçus lorsqu'une réponse leur échappait et qu'ils ne pouvaient poursuivre le jeu.

En définitive, cette dernière séance de CEJM était aussi ludique qu'instructive... une vraie séance de révisions dans un esprit d'échange entre classes et avec les enseignants de la matière.

Professeurs et étudiants sont unanimes pour renouveler ce trophée CEJM. Rendez-vous donc l'année prochaine pour connaitre le nom de la classe qui succèdera au BTS SAM!